

Témoignage des jeunes – participation au FRAT 2024

Qu'est-ce que le FRAT ?

C'est un rassemblement de tous les jeunes chrétiens d'Ile-de-France de 4e/3e qui a lieu tous les 2 ans à Jambville dans les Yvelines, pendant le week-end de la Pentecôte. C'est une grande rencontre qui célèbre la fraternité, et qui permet de se rassembler autour du Christ.

Nous étions cette année 11 500 jeunes, un record !

Quels sont les grands moments du FRAT ?

Il y a différents temps :

- Les célébrations : ce sont des temps liturgiques rassemblant tout le monde
- Les carrefours : ce sont des temps de partage en petit groupe de 8 jeunes avec un animateur pour réfléchir en profondeur et permettre à chacun de s'exprimer sur un thème donné
- Les Temps d'intériorité et de prière
- Les Temps de témoignage de personnes venues parler de leur foi et de leur parcours
- Les Temps de rencontre, de joie, de jeux, d'amitié

Quels moments vous ont particulièrement marqué ? Qu'est-ce qui vous a plu ?

- L'ambiance sous le chapiteau, nous étions plus de 10 000 jeunes, avec des chants rythmés et entraînants animés par le groupe de pop louange Glorious. Quand on voit tout ce monde, c'est impressionnant, on réalise qu'on n'est pas seul.
- Tous les scouts et les bénévoles qui se sont mis au service de cet événement en assurant les repas et l'organisation.
- Les sacrements, notamment le sacrement du baptême reçu par 10 jeunes devant tous les participants. C'était une veillée animée et riche en émotions. Cet événement rappelle à chacun que Jésus peut encore transformer des vies, quel que soit l'âge.
- la présence et la parole de 200 prêtres et 7 évêques : on les a applaudis et on a prié pour eux, notre évêque Monseigneur Pansard est même venu s'asseoir avec nous

- les témoignages de jeunes qui ont subi des épreuves dans leur vie et qui malgré tout arrivent à avancer grâce à l'espérance que Dieu nous donne
- le temps d'adoration de l'eucharistie : c'était un temps de silence et de recueillement intense

Et si aviez une phrase à retenir ?

L'hymne de cette année du FRAT :

« Ne ralentissez pas votre élan ».

Il est tiré de l'épître aux Romains de St Paul qui nous rappelle les trois éléments qui définissent cet élan :

- Dieu nous appelle,
- Dieu nous donne sa force, et
- Dieu nous relève.

Après ces trois jours intenses spirituellement, comment faire pour que le souffle ne retombe pas ?

Avec l'aumônerie, on réfléchit comment on pourrait s'impliquer davantage dans notre paroisse, par exemple en proposant d'organiser des messes plus joyeuses où on pourrait davantage participer comme aujourd'hui par exemple.